

Cuarenta y dos nuevos contagios por Covid-19 en San Andrés

Escrito por Redacción

Lunes, 21 de Septiembre de 2020 17:11 - Última actualización Lunes, 21 de Septiembre de 2020 17:43



El Ministerio de Salud y Protección Social, en su habitual informe sobre el coronavirus, confirmó este lunes 42 casos nuevos de Covid-19 en San Andrés; de esta manera, el Archipiélago suma 980 contagios, de los cuales 366 se han recuperado y 10 han fallecido.

De otra parte, en todo el territorio nacional se registraron 5.359 nuevos contagios; 7.701 personas se recuperaron de la enfermedad y 189 fallecieron.

En el país el balance de la pandemia deja los siguientes números: total: 770.435 casos, de estos 640.900 se han recuperado, 103.518 siguen activos y 24.397 han fallecido.